



Rapport annuel 2008/2009

Les années 2008 et 2009 se caractérisent par des modifications, dont les répercussions positives pour la fédération se feront sentir dans les années à venir. Au sein de la commission *information & communication*, les structures ont été adaptées aux exigences futures. L'accent a été mis sur des questions humaines et financières et différentes procédures ont été mises en marche.

Avec près de 200'000 francs, la commission *information & communication* dispose de plus d'un quart du budget total de la fédération. Pour une fédération sportive avec 6'500 membres, c'est une somme très importante. Une nouvelle pondération des différents moyens de communication ainsi que la conviction au sein de la FSE qu'il faut se séparer de solutions de luxe doivent permettre de réduire les besoins financiers de la commission afin que des ressources supplémentaires puissent être mises à disposition de nouvelles activités plus importantes.

Site internet

Après le retrait à court terme du rédacteur en chef, je me réjouis qu'avec **Michael Reichstein** un journaliste expérimenté ait pu être trouvé comme successeur. Il réalisera les nouvelles structures et abordera les différents projets avec son équipe. Les performances du site internet ont continuellement été améliorées ces dernières années. Une phase de consolidation devient maintenant nécessaire pour adapter les services offerts à l'état actuel de la technique.

Je profite de l'occasion pour remercier Michael Reichstein et son équipe: Alexandre Grillon pour ses traductions en français impeccables et les opérateurs Simon Bohnenblust, Robert Salzer et Christian Schenk pour leur travail fourni le soir, la nuit, le samedi et le dimanche. Les rédacteurs Pascal Spalinger et Markus Angst pour leurs différents articles d'actualité. Et, bien sur, tous les autres membres de l'équipe pour leur travail impeccable.

Revue Suisse d'Echecs

Le 108^{ème} millésime de la «Revue Suisse d'Echecs» contenait dix numéros et 420 pages en tout. Comme d'habitude, ce sont surtout les manifestations de notre fédération, les différents tournois open, les matchs de nos équipes nationales et les championnats internationaux disputés par nos juniors de pointe qui ont fait l'objet de reportages.

D'importants efforts pour diminuer les coûts sont entrepris cette année. La RSE doit aussi y contribuer: En 2009 et en 2010 neuf numéros de la RSE au lieu de dix seront imprimés ce qui permettra de réduire les coûts totaux de 14'000 francs.

Je remercie le rédacteur en chef, Markus Angst, mais aussi son suppléant Roger Baumann, les chefs de rubriques Toni Preziuso, Martin Hoffmann, Istvan Bajus et Sergio Cavadini ainsi que les deux commentateurs de parties Alexandre Vuilleumier et Oliver Kurmann pour leur précieux travail.

Annexes spéciales

La publication de l'agenda de la FSE a été stoppée l'année dernière. Comme substitut la RSE a été livrée avec des annexes spéciales : En octobre 2008 avec le calendrier du CSG et en février 2009 avec le calendrier du CSE (inclus des informations supplémentaires). L'intégration complète de ces calendriers dans la RSE (en lieu et place des annexes spéciales) permettra des épargnes financières et logistiques supplémentaires.

Je remercie le producteur et le rédacteur en chef Renzo Guarisco pour son travail impeccable et sans relâche ainsi que pour la production de l'agenda dans la décennie passée.

Remerciements

Je remercie tous les fonctionnaires pour leur excellent travail et leur engagement – ainsi que leurs familles pour leur compréhension. Il n'est pas évident qu'ils soient prêts à sacrifier une partie importante de leur temps libre au profit des autres.

Adieux

Après six ans au sein du comité central, dix ans de responsabilité pour notre site internet et de nombreuses années d'activité au profit de la commission des juniors dans les années nonante en tant que représentant des coaches régionaux et arbitre, il est temps pour moi de faire mes adieux. J'ai beaucoup aimé soutenir les joueurs et les joueuses d'échecs en Suisse pratiquement sans interruption pendant deux décennies. J'ai fourni ma contribution bénévole pour la réussite de beaucoup de projets. Je remercie spécialement tous ceux qui m'ont soutenus dans mes activités et ont participé au succès acquis grâce au travail par équipe.

Je vous prie de soutenir mes successeurs aussi activement que vous l'avez fait avec moi. Merci beaucoup!



Dr. Josef Nemecek
Information & Communication